

Los mejores hospitales de CyL están en Valladolid y Salamanca, según el Índice de Excelencia Hospitalaria

El Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz encabeza el primer puesto a nivel nacional según esta publicación que mide el nivel de excelencia de los centros hospitalarios del país



Hospital Río Hortega de Valladolid

REDACCIÓN

26 DE DICIEMBRE DE 2023

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid mantiene su posición como mejor centro de Castilla y León, según el Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH) elaborado por el Instituto de Gestión Integrada y Economía Aplicada (ICGEA). El siguiente es el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que sube un puesto respecto a la edición anterior, dejando al Hospital Universitario de Salamanca que completa el pódium. El Complejo Sanitario de León se sitúa en cuarta posición y el Hospital Universitario de Burgos ocupa el quinto puesto.

Todo ello en un ranking en el que el Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz consolida, una edición más, la 1ª posición dentro del estudio que elabora el Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA).

El IEH General es el termómetro sanitario que anualmente mide el nivel de excelencia de los centros hospitalarios del país, que tiene su reflejo, entre otros aspectos, en su personal altamente cualificado, que incluye algunos de los mejores médicos y especialistas en Europa; las inversiones significativas en infraestructura hospitalaria y en tecnología médica; el alto nivel científico; la forma en que se aborda la atención al paciente, con un creciente énfasis en la humanización de los cuidados; y, también, por la amplia accesibilidad característica del sistema de salud español.

“El IEH trae consigo en 2023 una particularidad: el indiscutible liderazgo de la Comunidad de Madrid al encabezar las tres primeras posiciones del top 10 nacional con tres centros de la región, considerados por muchos como tres de los grandes estandartes de la sanidad española”, afirma Jesús Sánchez Lambás, en referencia a los hospitales universitarios Fundación Jiménez Díaz (1º) y La Paz (2º) -que mantienen posiciones respecto con el año pasado-, y Gregorio Marañón (3º) -que gana un puesto-.

La fortaleza sanitaria de Madrid se ve aún más reforzada por contar dentro de las primeras diez posiciones con otros dos centros más, concretamente el Hospital Ruber Internacional (6º) -que este año escala una posición- y el Hospital Clínico San Carlos (7º) -que pierde dos-.

El top 5 lo completa Cataluña, con el Hospital Clínic Barcelona (4º) -que pierde un puesto- y el Hospital Universitario Vall d’Hebron (5º), -que gana uno-. La gran novedad a nivel regional y nacional es que Cataluña incorpora este año de nuevo al IEH General al Centro Médico Teknon (9º), dejando la décima posición al Hospital Quirónsalud Barcelona (10º). Estos centros hacen que Cataluña sumen un total de 4 hospitales en el top 10, completado por el único centro valenciano presente en la lista, el Hospital Universitari i Politècnic La Fe (8º) -que este año gana un puesto en comparación con 2022-.